

学童だより

平成30年12月28日
No. 15
富岡児童クラブ



冬の寒さが一段と増してきました。それでも子ども達は天気良ければ外へ遊びに行くのを楽しみにしています。寒さに負けない強い体ができているのですね。

さて、12月15日にもちつき大会がありました。前日にもちつきの本を読んでもらって、「明日は自分たちもできるんだ」とみんな楽しみにしていました。

当日は、お父さんたちの力強いもちつきを見たり、自分たちでつく時には、一生懸命杵を振り上げ頑張っていました。その後、出来たてのお餅をもらって砂糖醤油につけたり、そのまま食べた時の子ども達の幸せそうなこと！やわらかくて、びよーんと伸びる餅に顔がとろけていました。地域のおじいちゃんやおばあちゃん、お父さんたちの協力のお陰で、もちつきを体験できたことに感謝いたします。昔ながらのもちつきの行事を大切にしていきたいです。

また、今年も保護者の皆様には大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎え下さい。来年もよろしくお願ひ致します。

12月15日土曜日もちつきがありました。もちをきねでついて、まるめて食べました。おいしかったし、また食べたいです。たのしかったです。たべたらもちもちでした。2こ食べました。たべたら「おいしい。また食べたいです」といいました。おいしかったから「また食べたいなあ」と思いました。家で食べたよりも「おいしい」と思いました。みんながついたりまるめたりしたのがおいしかったです。12月28日にもしかしたらいところから、したらみんながついたおもちくらべてみたいです。

富岡小2年 まつだかな

今日、もちつきがありました。お父さんたちが「ボンボン」と強い力を出していたので力が強いなあと思いました。おもちはさとうじょうゆをつけてもつけなくてもおいしかったです。思い出にのこりました。

富岡小3年 角田かずとら



ぼくがたのしかったことは、おもちをついたことです。もう一回したいなあとおもいました。おもちも食べました。おいしかったです。またしたいです。おもちをもう1こ食べました。

富岡小2年 なかしま空

きょう、もちをつきました。たのしかったです。またしたいです。もちもおいしかったです。らいねんの12月15日土ようびまたもちつきをしたいです。そして、おいしいおもちがほしいです。

都呂々小1年 たなかりゆうと

わたしはおもちつきをしました。おもちをついてうでがいたくなりました。おもちをたべました。わたしは「おいしい」といいました。おいしかったです。あまくておいしかったです。おもちはやわらかかったです。たべおわったらまたたべたかったです。ついているときもやわらかかったです。2かいめはつけなかったのはざんねんだったけどおもちはおいしかったです。さわってもやわらかかったです。2かいめはそとでたべました。ひなたでたべたら、なかもいいけどそとでたべたらもっとおいしかったです。きょうきてよかったです。つくのもたのしかったです。

富岡小2年 ふくだあみ

もちつきをしたあとたべたらつぶがちょっとのこった。あらってあるもちごめをたべたらかたかったけど、さいごはやわらかくなってきた。つくときおもいなあとおもった。また食べたいなあとおもった。二ねんになっても、もちつきしたいからひっこさないようにがんばる。いつまでたってもおもちはあきません。

富岡小1年 さかもとあや

きょうもちつきでもちをついてたべました。なにもつけなくてもおいしかったです。らいねん二ねんせいになったら、ひとりできねをもちたいです。らいねんもたのしみです。なにもつけなかったらあまかったです。早く二ねんせいになってもちをつきたいです。らいねんもがんばります。

富岡小1年 ふくだみおん

12月15日土よう日にもちつきをしました。みんな五かいずつつきました。まるめてさとうじょうゆにつけてたべました。おいしかったから、また「たべたいなあ」とおもいました。はじめてだったからちょっと「きんちょうしてる」とおもっていたけどやってみたらちょっとだけきんちょうしていたのがちょっとだけらくでした。じぶんでついたおもちはやっぱりおいしかったです。いえでもたべたいなあとおもいました。もってかえてからかぞくみんなでたべたいなあとおもいました。

富岡小1年 くさのさな

ほほえみ発表会に向けて

ほほえみ発表会に向けて、合唱や合奏の練習を始めました。合唱は「BFF (Best Friend Forever)」と、「できっこないをやらなくちゃ」を歌っています。「できっこないをやらなくちゃ」はTVドラマ「チアダン」の挿入歌で子ども達も「知ってるー」と反応も良く、実際に歌ってみると元気の出ってくる歌です。2曲ともすぐに大のお気に入りになって、楽しく歌っています。

合奏曲は「アナと雪の女王」です。マリンバ、鍵盤ハーモニカ、打楽器に分かれて練習を頑張っています。冬休みは、まどか先生の音楽指導もあつていいますので、熱く燃えています。個人個人で練習していたのが、みんなで作ることで曲になっていくことがとても楽しいです。真剣な子ども達も素晴らしいです。

ほほえみ発表会は2月3日(日)です。応援よろしくお願ひ致します。



年末の恒例行事 園庭大掃除ありがとう！！

27日(木)今年も園庭の溝の泥を上げたり、落ち葉を掃いたりなどの大掃除をしてもらいました。「僕に任せて！」とばかりに大はりきりの男の子達。みんなで協力してくれ、あっという間にきれいになりました。おかげさまで、日頃遊んでいる園庭がピカピカになりいいお正月が迎えられます。



お願い

学校の宿題が済んだ人は、ドリルなど準備して下さい。手拭き用のハンカチ、帽子、着替えもお願いします。

筆箱の中身が揃っているかも確認ください。消しゴムがない子が多くて困っています。

年末年始のお休み期間中、鍵盤ハーモニカと楽譜を持ち帰らせますので、お家でも聞いてあげて下さい。お休み明けにはまた、持たせてください。よろしくお願ひ致します。

1月は4日から始まります。お休み中病気にかからないようにしましょう。